



• CON CHISPA •

## El ministro no quiere periodistas

El ministro de Universidades, Joan Subirats, visitará hoy la Universidad de Salamanca. Pasará toda la mañana en la institución académica, pero el ministro no quiere que haya periodistas en el encuentro, así que ni el Ministerio ni la Universidad han convocado a los medios de comunicación. Subirats publica en su agenda que se reunirá con el equipo rectoral, representantes del profesorado, el personal de administración y estudiantes. Y también deja claro: medios convocados, no.